

ごあいさつ

学校祭になると学校の風景が変わります。いつもの体育館が劇場に変わり、教室は「学習の場」という役割から一時退きます。生徒たちも、日常の学校生活、あるいは家庭での様子とはまたひと味違った姿を見せてくれる一日となります。今回のテーマは「PUZZLE～35ピースで創る感動」。実行委員の生徒たちが立てた目標は「個性を發揮した、今までにない新しい学校祭」です。35名の生徒たち、日頃もみんなで組み合わせあって素敵なパズルを構成してくれていますが、学校祭に向けて、いつもとは違う新たな組み合わせ、新たな色彩の絵（PUZZLE）の完成に挑戦してくれるものと期待が高まります。

さて、今年度より上春別地区がコミュニティ・スクールに指定され、今後ますます地域と学校の連携を深めていくことになりました。学校祭は、日頃からお世話になっている地域の皆様、保護者の皆様に、生徒たちの活躍する姿を見ていただき、少しでも恩返しができる貴重な機会です。皆様ご多用の折とは存じますが、ぜひお誘い合わせの上、足をお運びいただきたく、謹んでご案内申し上げます。

別海町立上春別中学校長 藤原 秋彦
上春別中学校PTA会長 水足 淳



今年の学校祭は、多くの人に感動を、また、楽しんでもらえるよう計画を進めてきました。準備段階では、それぞれの部門・学級・委員会などで、生徒同士が意見を交流し合い、よりよい学校祭をつくろうと頑張ってきました。

今回のテーマである「PUZZLE～35ピースで創る感動」には、生徒一人一人を形の違いのピースに見立て、それぞれの個性を組み合わせ、一つの学校祭をつくるという意味があります。様々な準備、練習に一生懸命に取り組んできましたので、ぜひ最後までお楽しみ下さい。

生徒会会長 Y S

第47回 上春別中学校 学校祭

☆テーマ☆

PUZZLE—パズルー

～35ピースで創る感動～

☆平成28年10月22日（土曜日）

☆9時45分開演 ～ 14時20分終了予定

☆別海町立上春別中学校 体育館 ほか